

# *Cuba prône une coexistence respectueuse sans relations de domination*

---



**Prensa Latina**

La Havane, 29 déc. (RHC)- Mariela Castro, directrice du Centre national d'Éducation sexuelle de Cuba (Cenesex), a défendu la coexistence respectueuse dans la société sans relations de domination.

«Le Cenesex éduque pour l'amour et la coexistence respectueuse, non pas pour des relations de domination, souvent exercées par l'intermédiaire de la violence », a souligné Mariela Castro lors de la cérémonie à l'occasion du 33ème anniversaire de la fondation de cette institution.

«Notre rôle est de promouvoir une éducation basée sur des principes humanistes et démocratiques inspirant le paradigme d'émancipation du socialisme», a ajouté la directrice du Cenesex.

«C'est l'une des institutions audacieuses de la Révolution et il n'en pouvait être autrement, a signalé Mariela Castro, qui a reçu l'Ordre Carlos J. Finlay au cours de la cérémonie.

Elle a expliqué qu'une éducation sexuelle intégrale, fournit des outils précieux pour la compréhension de l'être humain en tant que sujet de droits.

Elle a expliqué que le processus révolutionnaire a contribué à affaiblir les mécanismes de domination et de discrimination présents dans les relations sociales, mais que ces mécanismes résistent aux pressions en faveur du changement.

«Nous devons contribuer à la prise de conscience que le patriarcat ne disparaît pas de facto, ni symboliquement, comme résultat de la théorie, ni d'efforts de la pratique transformatrice du socialisme, ni de discours et de politiques persuasives», a-t-elle signalé.

Ella a indiqué qu'il faut démanteler le système de domination patriarcal par l'intermédiaire du dialogue politique, de l'éducation permanente et des stratégies de communication.

Elle a par ailleurs précisé que de cette manière, il sera possible de laisser de la place à un nouveau projet de société basé sur la solidarité, l'égalité, la justice et l'équité sociale. D'autre part, lors de son intervention, le ministre cubain de la Santé, le Dr José Angel Portal, a souligné l'importance du Cenesex pour la société du pays caribéen et il a rappelé le rôle historique des combattantes Vilma Espín et Celia Sanchez dans leur lutte pour le bien-être et le bonheur du peuple.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/281291-cuba-prone-une-coexistence-respectueuse-sans-relations-de-dominacion>



**Radio Habana Cuba**